

TRETS / 78 structures sportives et de loisirs ont présenté leurs activités

Fréquentation en hausse au forum des associations



► Que ce soit au stand du Paradisier rouge ou à celui de la danse, les demandes d'adhésion ont été nombreuses.

/ PHOTO N.E.

Véritable vitrine pour les associations, le forum a connu une forte fréquentation samedi dernier, place de la Gare. Avec le soleil et la chaleur qui prolongent l'été, le public arrivé vers les 15h, s'est pressé entre les stands jusqu'à la fermeture. 78 associations en majorité sportives mais œuvrant également dans le domaine de la culture, des loisirs et du social. Il y en avait pour tous les goûts, toutes les passions et tous les âges. "On est venu pour les petits qui veulent changer d'activité, confie Nathalie venue en famille, l'un veut s'essayer au foot, l'autre au tennis." Dominique, le mari, est très tenté par la boxe thaïlandaise. Alexis, 6 ans et demi, a "tanqué" devant le simulateur de pêche. Impossible de le déloger. "Il en est fou depuis tout-petit", justifie sa grand-mère. Plus loin, le chant, la danse et le théâ-

tre ne sont pas en reste. Il y a foule devant les stands de l'atelier danse, du foyer rural et du Paradisier rouge où Angèle arbore un large sourire: "On voit passer tous ceux de l'an dernier et nous enregistrons plein de nouveaux contacts."

Les documents passent de main en main, les rendez-vous sont pris, les adresses échangées. Car le forum est l'occasion de se connaître et de faire connaître, de rencontrer des bénévoles, et surtout de favoriser de nouvelles adhésions. "On va être à la retraite, expliquent deux personnes inspirées par la gym et la rando. On prend le temps de faire des projets et pourquoi pas donner du temps pour les autres." Tout près, le Secours catholique, le Secours populaire et la Croix rouge recherchent justement des bénévoles.

Avec la nouvelle organisa-

Avec la nouvelle organisation scolaire, les associations se sont adaptées.

tion scolaire, les associations vont devoir penser aux samedis libres: "Elles sont prêtes à jouer le jeu, assure Sylvie Vergnes de l'association des parents d'élèves de l'enseignement public (PEEP). Maintenant, est-ce que les parents ont envie que leurs enfants aillent faire du sport le samedi matin, je ne sais pas." Nathalie Demazeau de L'En verre de l'art a pris les devants: "Un samedi par mois, on va proposer autre chose! Un travail toute une journée sur un thème afin de donner la possibilité aux personnes qui ne peuvent pas participer aux ateliers en semaine, de pouvoir se consacrer une jour-

née entière à une technique." Le Basket-club section badminton a instauré un nouveau créneau pour les petits le samedi matin, tout comme le foyer rural. Au Tennis-club, les bénévoles espèrent plus d'inscriptions: "Ne pas tout grouper le mercredi, ça va nous donner un peu plus de places. Les gamins vont pouvoir prendre des cours." A l'UST on compte bien voir bouger l'école de foot des 5 ans dont l'entraînement a lieu le mercredi. D'une manière générale, le planning scolaire version 2008/2009 n'a pas l'air de dérouter l'organisation des associations.

Samedi, le forum a fait le plein avec des démonstrations d'aïkido, de taekwondo, de chant, de danse et de musique qui n'ont pas désempli de la journée. Un temps fort de cette rentrée. ■

N.E.